

Zeitschrift: Jeunesse forte, peuple libre : revue d'éducation physique de l'École fédérale de gymnastique et de sport Macolin

Herausgeber: École fédérale de gymnastique et de sport Macolin

Band: 8 (1951)

Heft: 12

Vorwort: Être jeune et fort et pouvoir chanter sa liberté

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Jeunesse forte Peuple libre

Revue mensuelle de l'Ecole fédérale
de gymnastique et de sport (E. F. G. S.)
à Macolin

Macolin, décembre 1951

Abonnement : Fr. 2.— l'an — Le numéro : 20 ct.

8me année

No 12

Etre jeune et fort et pouvoir chanter sa liberté

Réalis-es-tu bien, ami lecteur, ce que cela signifie ? Y as-tu réellement songé ?

A l'occasion des réjouissances de cette fin d'année, toute proche, tu y penseras et tu laisseras ton imagination faire un rapide « tour du monde ». Au seuil de notre Patrie, déjà, tu découvriras des milliers de pauvres malheureux qui ont tout dû abandonner dans la vase gluante du fleuve déchaîné; plus loin, des milliers d'êtres humains que le spectre de la faim terrorise; plus loin encore, des milliers de combattants qui versent leur sang pour la défense sacrée de la Patrie ou des droits imprescriptibles de l'humanité. Des millions d'hommes et de femmes, des millions d'enfants privés de tout ce dont nous jouissons inconsciemment et, trop souvent peut-être égoïstement, grelottent, pleurent et s'abandonnent au désespoir, pendant que nous, qui sommes jeunes et forts, nous chantons notre liberté et notre joie de vivre.

Ami lecteur, ne crois-tu pas que notre joie serait plus complète et surtout plus légitime, si nous la faisions partager à quelques-uns de ces déshérités ? L'argent coule à flots en ces fêtes de Noël et de Nouvel An. Les magasins regorgent de friandises et de produits de toute sorte.

Si nous donnions un peu de ce superflu pour soulager les misères des victimes des récentes inondations d'Italie, de France et du Tessin ! C'est le vœu que « Jeunesse forte Peuple libre » formule en demandant à Dieu de bénir et de faire fructifier votre générosité !

LA RÉDACTION.



Noël ! Noël ! Que d'espérance n'éveilles-tu pas dans le cœur de l'homme !